

FRONT DE GAUCHE. Ce matin, à 8 h 30, Sylvie Vauvilliers (PCF), candidate du Front de gauche sur la 3^e circonscription, et les militants du Giennois seront devant l'agence du Crédit agricole, avenue Leclerc, pour une action de « nationalisation ». ■

ROYALISTE. Bien que domicilié à Lion-en-Sullias (canton de Sully-sur-Loire), Alain Alexandre de Neuffermeil de Montry, 54 ans, ingénieur informatique et « prêtre catholique gallican », se présente aux législatives, pour la première fois, à Vendôme (Loir-et-Cher). Son but : remettre un roi à la tête de la France.

Celui qui préfère qu'on l'appelle simplement Alain Alexandre se présente sous l'étiquette Alliance Royale, un parti politique royaliste fondé en 2001, et qui espère compter quarante candidats sur toute la France pour ces élections. Sur la circonscription, Alain Alexandre est totalement inconnu. Habitant du Loiret, « comme le grand argentier d'Henri IV », précise-t-il, il travaille comme ingénieur informatique systèmes et réseaux à Déols, dans l'Indre. Sa suppléante, Gilberte Falcony (85 ans), est de Sougé, et « c'était mieux que ce soit moi qui me déplace plutôt qu'elle », dit-il. « Et puis, Vendôme a une très belle histoire. » ■

PS. Jean-Philippe Grand, candidat d'Europe Écologie Les Verts et du Parti socialiste (1^{ère} circonscription) bénéficie

du soutien de Jean-Pierre Sueur, sénateur PS du Loiret. « Je connais bien cette première circonscription dont je

Roulez à gauche!



HUMOUR. Une affiche originale

« Roulez à gauche », singulière invitation, pour l'après-midi du 2 juin lancée par Jalila Gaboret, candidate PS sur la 4^e circonscription. Avec ce trait d'humour, ses affiches proposent une rando à vélo d'environ 7 km autour de Montargis. ■

fut le député. Je sais que Jean-Philippe Grand sera attaché à la défense de notre environnement comme à la justice sociale et au grand enjeu que re-

présente aujourd'hui l'emploi, en particulier pour les jeunes [...] J'appelle donc les électeurs à voter très nombreux pour Jean-Philippe Grand ». L'autre candidat qui s'est présenté comme socialiste, Ibrahim Choucair, semble un peu plus isolé... ■

AFGHANISTAN. Jean-Pierre Door, député UMP et candidat sur la 4^e circonscription s'exprime dans un communiqué sur le retrait des troupes françaises en Afghanistan : « Le temps des grands discours de campagne électorale est passé et le président Hollande se trouve aujourd'hui face à ses responsabilités. Il annonçait sabre au clair qu'il ordonnera le départ complet des troupes françaises de l'Afghanistan. Il est aujourd'hui confronté à la réalité des faits : décider seul du retrait de nos soldats revient à tourner le dos à l'OTAN, à quitter un processus réfléchi et construit avec nos alliés pour bâtir les conditions de la paix. Mais au fait, quel aurait été l'avenir de notre pays si les alliés avaient délibérément rompu leur alliance aux heures les plus sombres de notre histoire ? Terminons notre mission. C'est simplement une question d'humanité et de fidélité. ■

EXCEPTION. Le Loiret se démarque vraiment du reste de la France. On l'a mesuré par son vote lors des récentes présidentielles. De la même manière, alors que les femmes candidates, à l'échelle de la France, seront moins nombreuses qu'en 2007, elles passent de 30 à 34 dans le Loiret. ■